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مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 
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 حسب توقيت كوالالمبور المحلي   17:30إلى  16:30من الساعة   – 2022سبتمبر/أيلول   18الخميس الموافق 

  

في   ICANN75مرحباً بكم في الجلسة الختامية للجنة الاستشارية الحكومية لاجتماع  شكراً لك.    جوليا تشارڤولين: 

سبتمبر /أيلول.  يرُجى العلم بأنه يجري تسجيل هذه الجلسة وتحكمها    22يوم الخميس الموافق  

منظمة   في  المتوقعة  السلوك  التعليقات  ICANNمعايير  أو  الأسئلة  ستقرأ  الجلسة  هذه  .  خلال 

بع الدردشة جهرًا إذا كُتبت بالشكل المناسب.  إذا كنتم تشاركون عن بعُد، فالرجاء  المقدمة في مر

 الانتظار حتى تتم المناداة عليكم، ثم قوموا بإلغاء كتم صوت ميكروفون زووم. 

أما بالنسبة لمن هم معنا في قاعة اللجنة الاستشارية الحكومية، لا تنسوا رفع الأيدي رجاءً من  

زووم.  لمنفعة المشاركين الآخرين.  يرجى ذكر اسمك للتسجيل والتحدث  خلال غرفة برنامج  

بوضوح بوتيرة معقولة.  ويمكنكم الوصول إلى جميع الميزات المتاحة لهذه الجلسة في شريط  

إسماعيل،  Zoomأدوات   منال  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  لرئيس  الكلمة  .  وبهذا، سأعطي 

 تفضلي. 

 

شكرًا جزيلًا يا جوليا ومرحباً بكم جميعاً مجددًا.  حسناً لدينا ساعة أخرى للانتهاء.  هلا عرضنا   منال إسماعيل: 

.   GACالبيان على الشاشة.  لقد أكملنا بالفعل القراءة النهائية للبيان حتى القضايا ذات الأهمية لـ  

تهي من البيان.  لذلك في إطار القضايا  لذلك سنواصل القراءة النهائية لهذا القسم ثم أتمنى أن نن 

الجديدة، ويقول النص "ناقشت    gTLD، لدينا أولاً، جولات لاحقة من  GACذات الأهمية بالنسبة لـ  

التطورات الأخيرة ذات الصلة بالجولات التالية من نطاقات    GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

gTLD  والإطلاق القادم لعملية إرشادات منظمة    الجديدة والتي تشمل مرحلة التصميم التشغيلي

(  بخصوص دعم مقدمي الطلبات، إضافة إلى حوار اللجنة الاستشارية  GGPدعم الأسماء العامة )

ومجلس منظمة دعم الأسماء العامة القادم حول السلاسل العمومية المغلقة، والذي    GACالحكومية  

 حول ذلك الحوار.  ICANNيشمل إحاطة حول الحالة من منظمة 

بالمشاركة مع مجلس منظمة دعم الأسماء    GACوأكدت اللجنة الاستشارية الحكومية   التزامها 

العامة   اللجنة الاستشارية  إلى  إلى حل مقبول لجميع   ALACالعامة إضافة  للتوصل  السعي  في 
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الجديدة.     gTLDالأطراف حول طلبات السلاسل العمومية المغلقة في الجولة التالية من نطاقات  

غير مسموع[ حول هذه المسألة حيث ينبغي أن يخدم    -   00:02:16]" GACوتماشياً مع مشورة 

موا إرشاد  يتم  وسوف  عامة"  مصلحة  هدف  للسجل  الحصري  الاستشارية  الولوج  اللجنة  قف 

إلى    GACالحكومية   إضافة  إليها  المشار  النصيحة  المغلقة من خلال  العمومية  السلاسل  حول 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  من  السابقة  الإجماع  وإسهامات  الإجراءات    GACتعقيبات  على 

نطاقات   سياسات  وضع  لعملية  للإجراء  gTLDاللاحقة  السياسات  وضع  )عملية  ات  الجديدة 

 اللاحقة(. 

الحوارات الاعتيادية بين ستة ممثلين معينين من اللجنة الاستشارية الحكومية للحوار الميسر ومن  

المتصور أن تحل اللجنة الاستشارية الحكومية محلهم فيما بين الجلسات.  واستعدادًا للجولة التالية  

  ICANNكومية بشدة منظمة  الجديدة، فقد أوصى أعضاء اللجنة الاستشارية الح  gTLDمن نطاقات  

جولة   على  بها  المعمول  القواعد  بين  فيما  للتغييرات  تحليل  القادمة    2012بمشاركة  والقواعد 

لعام   السياسات  النهائي   2021المستمدة من توصيات  التقرير  لما هو منصوص عليه في  وفقاً 

 لعملية وضع سياسات الإجراءات اللاحقة. 

والمجتمع الأوسع    GACضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  فمن شأن هذا التحليل أن يساعد أع

الجديدة بطريقة فعالة.  ومن خلال التأكيد على   gTLDعلى الاستعداد للجولة القادمة من نطاقات 

الحاجة إلى تعزيز وتقوية التنوع والمشاركة الجغرافية المتوازنة فيما بين أصحاب المصلحة،  

الحكومية  الاستشارية  اللجنة  بتطوير دعم مقدمي    GAC  أعادت  المستمر  اهتمامها  التأكيد على 

نطاقات   من  التالية  للجولة  اللجنة    gTLDالطلبات  مشاركة  أهمية  إلى  الإشارة  مع  الجديدة، 

الحكومية   العامة    GACالاستشارية  الأسماء  دعم  منظمة  وتوجيه  إرشادات  عملية  في  الفعالة 

 القادمة. 

مجلس منظمة دعم الأسماء العامة    GACشارية الحكومية  وفي هذا الصدد، تطالب اللجنة الاست 

المعنيين، إضافة إلى    GACبالسماح بالمشاركة الأوسع من مشاركي اللجنة الاستشارية الحكومية  

أعضاء المجتمع الآخرين، بما يتجاوز عضو واحد لكل لجنة استشارية متصور في الوقت الحالي  

عين التي أرسلت إلى اللجنة الاستشارية الحكومية  من خلال الدعوة المقدمة للحصول على متطو

GAC  ،الشمول الرقمي والاتصال بالإنترنت، وهذا القسم ينص على: "متابعة لبناء القدرات ".
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  GAC.  أشارت اللجنة الاستشارية الحكومية  2022سبتمبر/أيلول    18و    17عقدت جلسات يومي  

ا إلى  تشير  التي  المعروضة  والأرقام  البيانات  أسماء  إلى  نظام  صناعة  تركيز  مستوى  رتفاع 

 النطاقات العالمية في مناطق جغرافية محددة. 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  أعضاء  نطاقات    GACأقر  من  السابقة  الجولة  أن    gTLDبحقيقة 

الرقمية،   للانقسامات  انعكاس  صورة  في  أكبر  بشكل  ظهر  جغرافي،  بتركيز  حظيت  الجديدة 

إدارة   مجلس  وإضافية.     ICANNوشجعت  جديدة  إجراءات  عن  للتقصي  مجمله  في  والمجتمع 

بينها   وهي يجب أن تهدف إلى الإسهام في إصلاح نواحي القصور الرقمي داخل الدول وفيما 

معلنة ومشتركة على    gTLDلضمان أن جميع الفرص الخاصة بطلبات الحصول على نطاقات  

  gTLDية توزيع أكثر توازناً لطلبات نطاقات  قدم المساواة فيما بين جميع المناطق؛ وتعزيز وتقو

الجديدة والسجلات وأمناء السجلات فيما بين المناطق.  كما أشارت اللجنة الاستشارية الحكومية  

GAC    إدارة مجلس  رئيس  من  مقدمة  ملاحظات  إلى  حول    ICANNورئيس    ICANNأيضًا 

 الفجوات الحالية في الوصول إلى الإنترنت والاتصال به. 

بأن التعامل مع هذه الفجوات وإزالة التقسيمات الرقمية    GACللجنة الاستشارية الحكومية  وتقر ا

يجب أن يحتل مكان الأولوية بالنسبة لمجتمع الإنترنت الأوسع.  وبناءً على الخبرات المكتسبة  

من خلال التوفير غير المسبوق للدعم المالي للوصول إلى الإنترنت في أوكرانيا، توصي اللجنة  

وضع إطار عمل أكثر شمولاً من أجل    ICANNبشدة مجلس إدارة    GACلاستشارية الحكومية  ا

توفير الدعم المالي والفني وبناء القدرات من أجل تعزيز وتقوية الوصول إلى الإنترنت والاتصال  

 في المناطق المهمّشة والنامية، إضافة إلى الدول المعرضة لحالات خاصة من الضعف والمحن." 

  GACالاستراتيجية، وهذا القسم يقول "عبَّرت اللجنة الاستشارية الحكومية    ICANNا، خطة  ثالثً  

إدارة   مجلس  إلى  اهتمامها  دورة    ICANNعن  من  المبكرة  التصميم  مرحلة  في  التقارب  في 

، لتكون طريقة أكثر فاعلية في التأثير  2030  - 2026التخطيط الاستراتيجي الجديدة، للفترة  من 

العملي  الإفصاح عن  على  نظام  تحت  الأولى."  أولوياتها  مع  بالتوازي  اللجنة    WHOISة  تشير 

لنظام الإفصاح    ICANNإلى نشر ورقة التصميم الخاصة بمنظمة    GACالاستشارية الحكومية  

، وهو عبارة عن نقطة دخول فردية لقيد طلبات بيانات تسجيل أسماء النطاقات،  WHOISعن  
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في    ICANNوتوزيع تلك الطلبات على أمناء السجلات، وتعرب عن بالغ تقديرها لجهود منظمة  

 هذا العمل. 

ويعد النظام خطوة أولى ومفيدة تجاه بناء حل أكثر شمولاً حسب تصور المرحلة الثانية لعملية  

لة.  ويجب أن يعمل على تسهيل جمع البيانات المفيدة بطريقة أسرع وأكثر  وضع الس ياسات المعجَّ

فاعلية من ناحية التكلفة وبشكل نموذجي، أن تسلط الضوء على معدلات الاستخدام والأطر الزمنية  

في    ICANNللرد ونسب الطلبات الممنوحة أو المرفوضة.  ستساعد هذه البيانات مجلس إدارة  

ته الخاصة بالمرحلة الثانية من عملية تطوير السياسة المعجلة، وتسمح بمواصلة العمل  اعتبارا

نحو التنفيذ الفعال وفي الوقت المناسب لتوصيات عملية تطوير السياسة.  تسلط اللجنة الاستشارية  

الطلبات    GACالحكومية   والتوعية مع مقدمي  التعليم  أعمال  المشاركة في  أهمية  الضوء على 

 لين بحيث يعلم مقدمو الطلبات هؤلاء بتوافر النظام. المحتم

لبيانات تسجيل نطاقات   المؤقتة  " والتي تشترط على كل من  gTLDوبالتوازي مع "المواصفة 

توفير وصول معقول إلى البيانات الشخصية في بيانات    gTLDسجلات وأمناء سجلات نطاقات  

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  وتقدم  إلى  دع  GACالتسجيل،  في    ICANNوة  النظر  أجل  من 

من   لكل  يمكن  التي  المبادرات  استكشاف  إلى  إضافة  السجلات،  مشغلي  نظام  في  المشاركة 

السجلات وأمناء السجلات المشاركة فيها، بالنظر إلى أن المشاركة في التصميم الحالي تطوعي.   

ذاته   حد  في  الطلب  تتجاوز  اتصالات  أية  فإن  الحالي،  للتصميم  أما  ووفقاً  النظام.   خارج  تتم 

المعلومات الخاصة بالموافقات على الطلبات أو حالات رفضها، وتوقيت الرد وأسباب الرفض  

 فسوف يتم تسجيلها عند انتخاب أمين السجل. 

أن من الضروري جدًا تسجيل هذه البيانات بطريقة    GACوترى اللجنة الاستشارية الحكومية  

استخراج النظام لبيانات قوية ومفيدة من أجل الاستفادة  مناسبة حيث إنها ستساعد على ضمان  

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  المستقبلية.  كما ترى  الأعمال  في  أنه حتى في حالة    GACمنها 

فإن تسجيل هذه   العمل،  المشاركة في إطار  يختار عدم  بأي أمين سجل  الطلب  ارتباط أي من 

فيدة.  ومن ثم يجب أن يحتوي إطار العمل على هذه  المعلومات من شأنه أن يوفر أيضًا بيانات م

على أهمية تضمين آلية تسمح بطلبات    GACالوظيفة.  وأخيرًا، تشدد اللجنة الاستشارية الحكومية  

بالمشاركة    ICANNمنظمة    GACسرية لإنفاذ القانون.  كما توصي اللجنة الاستشارية الحكومية  
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من أجل الاستفاضة في مناقشة كيفية ضمان    GACلجنة  مع مجموعة عمل السلامة العامة التابعة ل

 سرية طلبات إنفاذ القانون وكيفية التعامل مع البيانات الوصفية لجميع طلبات وكالات إنفاذ القانون. 

.  يقول النص، "تعرب اللجنة الاستشارية الحكومية  DNSخامسًا، الحد من انتهاك نظام اسم النطاق  

GAC   تنفيذه من جهود من أجل طرح مقترحات تهدف إلى الحد من انتهاك   عن بالغ تقديرها لما تم

، وأثناء النظر في العديد من المسارات المتاحة من أجل التغلب على  DNSنظام أسماء النطاقات  

الفني في التوصل    ICANNالضوء على دور    GACهذا التهديد، تسلط اللجنة الاستشارية الحكومية  

ر النهائي لفريق مجلس منظمة دعم الأسماء العامة المصغر حول  إلى حلول وتتطلع إلى التقري 

الموضوع، وذلك من أجل مناقشة الخطوات التالية.  وما يزال الحد من انتهاك نظام أسم النطاق  

DNS    الحكومية الاستشارية  اللجنة  تشدد  ولذلك  مؤرقة  على   GACمشكلة  البناء  أهمية  على 

والإبلاغ    DNSوقاية الفعالة من انتهاك نظام أسم النطاق  الأعمال الحالية والتي تشتمل على ال

 عنها والاستجابة لها. 

نطاقات   تالية من  الصلة بجولة  الجارية ذات  نظرًا للأنشطة  الخاصة  أهميته  الموضوع له  هذا 

gTLD    الجديدة.  ذكرت اللجنة الاستشارية الحكومية سابقاً أنه يجب معالجة إساءة استخدام نظام

قبل إطلاق الجولة الثانية من نطاقات    ICANNومنظمة    ICANNبالتعاون مع مجتمع  اسم النطاق  

، وعبرت عن دعمها " لتطوير أحكام العقد المقترح المطبقة  gTLDالمستوى الأعلى العامة الجديدة  

اسم   نظام  استخدام  لإساءة  الاستجابات  لتحسين  العامة  الأعلى  المستوى  نطاقات  جميع  على 

 . CCTومراجعة   SSR2المثال، تلك المحددة في  النطاق." عى سبيل 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  السياسات    GACوأقرت  وضع  "لعمليات  المحتمل  بالدور  أيضًا 

اجتماع   في  التعاقدية  التحسينات  تنفيذ  في  الاستشارية  ICANN74المستهدفة"  اللجنة  وتقر    .

من أجل التعامل مع انتهاك نظام أسماء    بالمبادرات التطوعية المقدمة من المجتمع  GACالحكومية  

وتتطلع إلى رؤية التعقيبات والآراء حولها، وكيفية استخدامها بشكل فعال في    DNSالنطاقات  

.  وعلى وجه الخصوص، رحبت اللجنة الاستشارية  DNSالحد من انتهاك نظام أسماء النطاقات  

في التعامل   ICANNات مجتمع بالعديد من الأنشطة التي تجري في جميع قطاع GACالحكومية 

، والتي تشمل مسودة تقرير الفريق المصغر لانتهاك نظام أسم  DNSمع انتهاك نظام أسم النطاق  

المقدم إلى مجلس منظمة دعم الأسماء العامة؛ وورقة نقاش مقبلة من دار الأطراف    DNSالنطاق  
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الأخيرة؛   الانتهاك  لتقارير  ومراجعة  المخترقة"؛  مقابل  في  "الضارة  النطاقات  حول  المتعاقدة 

 إضافة إلى تسليط الضوء على المبادرات التطوعية الخاصة بالقياس وإعداد التقارير. 

عرضًا تقديمياً ركز فيه على مشكلات انتهاك    GACنة الاستشارية الحكومية  وقدم أحد أعضاء اللج

المسجلين المتكررة والتي تنتقل من اسم نطاق إلى آخر وأشار إلى أن الافتقار إلى الوضوح داخل  

عقود أمناء السجلات يجعل من الصعب ضمان وجود رد واستجابة فعالة على هذه الانتهاكات.   

حول الأعمال المحتملة فيما بين المجتمع والتي تركز على تطوير أحكام  وقد كان هناك نقاش  

الذي يمكن   DNS، وعلى نطاق انتهاك نظام أسم النطاق  ICANNتعاقدية محسنة كي تنظر فيها  

 . ICANNتناوله ضمن اختصاص 

هذه   تقدم وتطور  مع  بالتوازي  السياسات  لوضع  محتملة  مناقشة حول عملية  تسير  أن  ويمكن 

.  سادسًا، أسماء النطاقات المدوّلة والقبول العالمي.  يقول النص في هذا القسم ما يلي: "  الجهود

( من أجل  UAوتوصي باعتماد أكثر للقبول العالمي )  GACترحب اللجنة الاستشارية الحكومية  

( الدولية  النطاقات  لأسماء  استخدام  ونطاقات  IDNأفضل  الإلكتروني  البريد  عناوين  وتدويل   )

 وى الأعلى العامة الجديدة من أجل الإسراع في تنفيذ التنوع عبر الإنترنت.المست 

اجتماع   وقبل  العالمي،  القبول  بأهمية  وعرفاناً  الاستشارية  ICANN75وتقديرًا  اللجنة  قامت   ،

العالمي    GACالحكومية   القبول  توجيه  اتصال مع مجموعة  نقطة  أدوار  أجل  بتعميم طلب من 

(UASG  وأيضًا رئيس أو )  رئيس بالمشاركة في مجموعة توجيه القبول العالمي وأسماء النطاقات

لة تشجيعاً منها لأعضاء آخرين من اللجنة الاستشارية الحكومية   على المشاركة في    GACالمدوَّ

أيضًا بالمبادرة من خلال فريق توجيه القبول العالمي ليوم    GACأنشطة القبول العالمي.  ترحب  

 . القبول العالمي السنوي 

، وتشجع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  2023فبراير/شباط    16الأولى، سوف تعقد في  

GAC    الفرديين وغيرهم على المشاركة في هذا اليوم." سابعاً، دقة بيانات التسجيل.  يقول هذا

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  أسهمت  أن  "بعد  دقة    GACالقسم:  تحديد  أعمال فريق  بنشاط في 

يانات التسجيل، فإنها تشدد على أهمية التعامل بفاعلية وفي الوقت المناسب مع مسألة دقة  نطاق ب 

 وموثوقية بيانات تسجيل أسماء النطاقات. 
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على التوصيات الواردة في التقرير المرحلي الخاص    GACوتشدد اللجنة الاستشارية الحكومية  

رقم   بمواصلة  2ورقم    1بالمهمة  النطاق  تحديد  فريق  انتظار    وتوصي  خلال    ICANNعمله 

معالجة   في  القانوني  أساسها  يخص  فيما  المعنية  البيانات  حماية  هيئات  من  والآراء  للتعقيبات 

، تشدد اللجنة الاستشارية  1البيانات لأغراض قياس مستوى الدقة.  أما فيما يخص التوصية رقم  

ن جانب أمناء السجلات  على أهمية التشجيع على المشاركة المحتملة الأوسع م  GACالحكومية  

في استطلاع أمناء السجلات وترحب باستكشاف أساليب للتحفيز على المشاركة فيها، إضافة إلى  

الفحص والدراسة من جانب فريق تحديد النطاق أو مجلس منظمة دعم الأسماء العامة للاستعانة  

 بجهة أخرى من أجل المساعدة في تصميمها.

)تدقيق أمناء السجلات( وجزء    2إلى أن التوصية رقم    GACمية  وتشير اللجنة الاستشارية الحكو

فيما يخص مواصلة العمل مع تقييم تأثير حماية البيانات قد يفتقر إلى الوضوح    3من التوصية رقم  

والتفصيل اللازمين فيما يخص تنفيذها المتصور.  وقد تم تأكيد ذلك أيضًا من خلال الحوار الذي  

.  وعلاوة على  ICANN75خلال اجتماع    GNSOلأسماء العامة  جرى مع مجلس منظمة دعم ا

الضوء على أهمية الإبرام السريع لاتفاقية حماية    GACذلك، تسلط اللجنة الاستشارية الحكومية  

(.  وأخيرًا، تهيب اللجنة  3والأطراف المتعاقدة )ضمن إطار التوصية رقم    ICANNبيانات بين  

يد النطاق إرفاق هذه التوصيات بمذكرة توضيحية تشرح  بفريق تحد  GACالاستشارية الحكومية  

 باستفاضة الطريقة التي يتُصور تنفيذ هذه التوصيات بها. 

اللجنة    تجتمع  أن  المقرر  "من  التالي،  الاجتماع  في  الأخير  الجزء  إلى  الانتقال  لأجل  أخيرًا، 

كسيك، المقرر  في كانكون، الم  ICANN76الاستشارية الحكومية بعد ذلك خلال منتدى مجتمع  

." لذلك هذا يختتم قراءتنا الأخيرة للبيان.  مرة  2023مارس/آذار    16إلى    11عقده في الفترة من  

أخرى، سيتم مراجعته من قبل الرئيس وموظفي الدعم لأي تنسيق أو أي أخطاء مطبعية وسيتم 

ي، سيتم تعميمه تعميمه في وقت لاحق اليوم، على ما أعتقد.  وبمجرد أن ننتهي من التدقيق اللغو 

ساعة مرة أخرى.  زملائي في    72البريدية، ومن ثم السماح بمراجعته لمدة    GACعلى قائمة  

GAC .لا سيما أولئك الذين ليسوا في الغرفة بسبب المناطق الزمنية الصعبة ، 

بالفعل، ولكن مرة أخرى، لإصلاح أي   الموافقة عليها  التي تمت  اللغة  لفتح  مرة أخرى، ليس 

أخطاء أو أخطاء مطبعية أو أشياء ربما أغفلناها في التنسيق.  وبعد ذلك سيتم نشر البيان الرسمي  

لطبع، هل هناك أي شيء أغفلته، يا فابيان، با - على الإنترنت عادة بحلول يوم الاثنين.  إذن هذا  
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فيما يتعلق بالبيان.  حسناً، نظرًا لأنه ليس لدينا أي إضافات، فأنا أشكركم كثيرًا على مرونتكم في  

صياغة البيان ونعم، دعونا نحتفل بإصدار النسخة.  بهذا تنتهي صياغة البيان، ونبدأ الآن الجلسة  

 الختامية. 

مجرد غذاء للتفكير وتبادل   بفضل روب، لدينا مجموعة شرائح لهذه الجلسة.  مرة أخرى، إنه

الأفكار حول الأشياء التي حدثت أثناء الاجتماع والمناقشة التطلعية حول ما قد يعمل بشكل أفضل.   

لذا، لا تتردد في طلب الكلمة والمشاركة والإضافة إلى النقاط الموجودة على الشرائح أو اقتراح  

إلى  انتقلنا  ذلك.  هلاّ  في  ترغب  كنت  إذا  أخرى  الأجندة    مواضيع  هذه هي  التالية.   الشريحة 

، وكيف  ICANN75، ثم تقييم  ICANN75السريعة التي فكرنا بها، لذا أولاً تحديد مسائل متابعة  

 وتأجيلها.   ICANN75سارت الأمور، ثم المواعيد الرئيسية بعد اجتماع 

التالية.  لذا فإن هذا سريعاً فيما يتعلق بمسائ  انتقلنا إلى الشريحة  المختلفة بعد    GACل  لذا، إذا 

ICANN75  أولاً، لدينا الجولات اللاحقة من  .gTLD    الجديدة، وبموجب ذلك لدينا مرحلة التصميم

التشغيلي، والتي تستمر في الحوار الميسر المخصص للسلاسل العامة المغلقة والذي سيجري بين  

GNSO    وGAC   وALAC أيضًا، نصيحة  .GAC    المستقبلية المحتملة والورقة التي طلبناها من

  GACفيما يتعلق بكيفية التعامل مع مشورة  ، والتي تلقيناها للتو في هذا الاجتماع  ICANNمنظمة  

 خلال الجولة الأولى حتى يتسنى لنا إبلاغنا قبل موضوع النقاش القادم. 

بشأن دعم مقدم الطلب والتي تعد بمثابة إرشادات حول كيفية تنفيذ   GNSOأيضًا، عملية توجيه  

خلال الجولة الأولى.   برنامج دعم مقدم الطلب بحيث يؤتي ثماره ويستفيد من الدروس المستفادة  

أيضًا   إفصاح    WHOISلدينا  نظام  لدينا  وهنا  البيانات،  أصحاب    WHOISوحماية  ومشاركة 

 المصلحة على المدى القصير.  عذرًا، هناك يد مرفوعة.  تفضلي رجاءً. 

 

لاحقاً في   الجديدة ثم هناك إشارة   gTLDشكرًا يا منال.  النقطة الأخيرة في الجولات اللاحقة من   روبرت هوغارث: 

متطوعين.  سأتابع مع فريق   GACمن  GACالمستندات إلى بعض الأمور التي طلبت فيها قيادة  

القيادة لتأكيد بعض المتطوعين الذين تقدموا، اثنان منهم موجودان بالفعل في القاعة حتى اليوم،  

ر هذا العمل.   لذلك آمل أن تتمكنوا جميعاً من اختتام ذلك في الشهر المقبل حتى يمكن أن يستم
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،  (GGP)لدينا بالفعل موعد نهائي قادم لدعم المتقدمين لعملية إرشادات منظمة دعم الأسماء العامة  

لذلك قد نحتاج إلى المضي قدمًا بسرعة إلى حد ما في ذلك وسنقوم بذلك عبر البريد الإلكتروني.   

 شكراً لك. 

 

ث، وشكرًا للزملاء الذين تطوعوا، ونعم، بالتأكيد علينا شكراً جزيلاً لك يا روب على هذا التحدي  منال إسماعيل: 

،  WHOISوحماية البيانات، لدينا نظام إفصاح    WHOISأن نختتم في الوقت المحدد.  لذا في  

التي تمت مناقشتها بمزيد من   GACومشاركة أصحاب المصلحة على المدى القصير، وتعليقات  

ا بيانات  ودقة  التالية،  الشرائح  في  مجلس  التفاصيل  اتخذها  التي  التالية  والخطوات  لتسجيل، 

GNSO . 

في تقرير    GNSO، وهنا لدينا نظر مجلس  DNSلدينا أيضًا الحد من انتهاك نظام اسم النطاق  

في   العامة  السلامة  مجموعات عمل  ومشاركة  المتوقع،  الصغير  مجموعات    GACالفريق  مع 

العقد لتحسين  المشتركة  الأرضية  لتحديد  المصلحة  واقتراح  أصحاب   ،SSAC    لخريطة طريق

أن يكون هناك خارطة طريق واضحة لانتهاك نظام اسم    SSACالمجتمع ليتم تتبعها.  لذا تقترح  

حتى نتمكن من ضمان التقدم.  آخر شيء في هذه الشريحة هو تحديث عملية تغيير    DNSالنطاق  

 . IGOقائمة حماية 

ليتم حجزها، ونحن    IGOة بمختصرات  بتجميع أو حجز قائم  GACكما تعلمون جميعاً، قامت  

 GACبحاجة إلى عملية للإضافة أو السحب أو التحرير من القائمة.  سيتم تعميم العملية على  

قريباً، ونأمل أن تتم الموافقة عليها بحيث توجه المجتمع حول كيفية معالجة القائمة.  دعونا ننتقل  

رفة ما إذا كانت هناك أية تعليقات.  هذا في  إلى الشريحة الثانية، وبعد ذلك سأتوقف مؤقتاً لمع

 فرص التعليق العام. 

لذلك هناك تعليق عام على مسودة اختصاصات المراجعة الشاملة التجريبية.  كنتيجة لمراجعة  

الدعم  ICANNمساءلة وشفافية   لـمنظمات  بإجراء مراجعة شاملة  و    SO، كانت هناك توصية 

عات منفصلة من قبل كل منهما.  تم وضع الشروط المرجعية  بدلاً من مراج  ACاللجان الاستشارية  
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لأن    GACلمثل هذه المراجعة الشاملة للتعليقات العامة، وأعتقد أنها تستحق بعض الاهتمام من  

 هذا قد يؤثر على كيفية عملنا على ذلك.

لـ   محددة  مراجعة  بإجراء  نقم  عادة    GACلم  قمنا  لقد  به.  القيام  المجتمع  اعتاد  ما  على غرار 

.   GACأو مجلس الإدارة والمجموعة المنضمة إلى    GACبمراجعتنا من خلال مجموعة تفاعل  

، لذلك ربما يكون من المفيد أيضًا اقتراح تعديلات  GACلذلك أعتقد أن هذا تغيير في كيفية عمل 

.  لذا مرة  RDAPقية اعتماد المسجل لإضافة التزام عقد  الأساسية واتفا  gTLDعلى اتفاقية تسجيل  

 أخرى، يعد هذا تعديلًا للاتفاقية الحالية للسجلات والمسجلين. 

.  دعوني أتحقق من الأمر، لأنني حاولت البحث عنها gTLDسياسة إجماع بيانات التسجيل لـ  

مع فريق   ICANNنظمة ، عملت م gTLDقبل الجلسة.  لذا، فإن سياسة إجماع بيانات التسجيل لـ 

لـ   المقترحة  التسجيل  بيانات  المجتمع لإنتاج سياسة إجماع  المستند إلى  التنفيذ  .   gTLDمراجعة 

ويتمثل الهدف من إجراءات التعليق العام هذه في جمع التعليقات والآراء حول خطة التنفيذ لعملية 

،  gTLDمن بيانات تسجيل    وضع السياسات المعجّلة بخصوص المواصفة المؤقتة للمرحلة الأولى

 وتوصيات الأولوية للمرحلة الثانية والمرحلة الأولى. 

إنه على المواصفات المؤقتة للتسجيل والمراحل ذات الصلة.  لذا مجددًا، أنا متأكد من أن هذا 

أيضًا، وسوف نسترشد من خلال موضوعاتنا الرائدة،    GACسيكون، بالطبع، ذا أهمية بالنسبة لـ  

.  أيضًا، التقرير الأولي عن المراجعة الثانية لفعالية  GACرى، فإنه يستدعي اهتمام  ولكن مرة أخ

اللجنة الدائمة للعملاء، لذا فهذه مراجعة لكيفية عمل اللجنة الدائمة للعملاء.  وأخيرًا وليس آخرًا،  

لة )  ة  ( حول سبل الحماي EPDPبالطبع، التقرير الأخير من فريق عملية وضع السياسات المعجَّ

 ( IGOsالعلاجية المحددة لحقوق المنظمات الدولية الحكومية )

لم يتم فتح هذه النقطة بعد، لكنها فرصة قادمة للتعليق العام نحتاج أيضًا إلى مراقبتها لأنها تتناول 

ومسائل القبول العالمي.  كما ناقشنا، نحاول    IDN.  ثم لدينا تحديد ومتابعة  GACموضوعًا يهم  

على إعطاء الأولوية لهذا الموضوع خلال الفترة القادمة.  نحن ندعو إلى    GACتشجيع زملاء  

تعيين مسؤول اتصال لمجموعة   العمل هذه، وقد طُلب منا  أو رئيس مشارك لمجموعة  رئيس 

 توجيه القبول العالمي. 
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، لقد كان لدينا بالفعل متطوع واحد حتى الآن، وسوف نؤكد ذلك قريباً.  لقد اختتمنا لتونا البيان

  16وشجعنا الجميع على المشاركة في يوم القبول العالمي.  إذا أسعفتني ذاكرتي، فسيكون يوم  

والتي تعمل على مراجعة مبادئ تشغيل    GACفبراير.  ثم مجموعة عمل تطوير مبادئ تشغيل  

GAC  لذا، فإن مبادئ تشغيل  .GAC    وقد قمنا بمراجعتها مرتين على وجه  2011تعود إلى عام ،

من ثلاثة إلى خمسة، وهذه مرة واحدة، والمرة الثانية للسماح   GACلزيادة نواب رؤساء  التحديد

 بالتصويت الإلكتروني، لذلك التصويت عبر الإنترنت. 

مرة أخرى، لقد عفا عليها الزمن تمامًا، لذا نحتاج إلى مراجعتها لتعكس كيف نعمل اليوم.  أرى  

الم هذه  تولي  على  وأشكرك  برأسه،  يومئ  اجتماعات  إيان  مناقشات  إيان.   الضخمة،  سؤولية 

حكومية عالية المستوى محتملة، لذا فقد حان الوقت لعقد اجتماع حكومي رفيع المستوى.  لقد كنا  

المملكة   لندن،  في  واحد  لدينا  وكان  كندا،  تورنتو،  في  واحد  لدينا  كان  كل عامين.   هذا  نفعل 

كان لدينا واحد في برشلونة، والذي كان الأخير  المتحدة، وكان لدينا واحد في مراكش، المغرب، و

 . 2018في برشلونة في إسبانيا، كان عام 

، ولكن بعد ذلك، نظرًا للوباء، لم يحدث هذا  2020كان من المقرر أن يكون لدينا واحد في عام  

  حتى الآن، لذا فقد حان الوقت لعقد اجتماع، ويستغرق وقتاً للاستعداد لذلك، لذلك على الأقل عام 

واحد.  لهذا السبب نحتاج إلى البدء في المناقشة والاستعداد.  عادة ما يكون هذا اجتماعًا رفيع  

التي   المضيفة،  الدولة  مباركة  إلى  نحتاج  السبب  ولهذا  الوزاري،  المستوى  على  المستوى، 

ستعرض استضافة الاجتماع الحكومي رفيع المستوى.  يصدرون رسائل دعوة للوزراء المعنيين 

 لمسؤولين الحكوميين رفيعي المستوى، ونحن بحاجة إلى جدول أعمال قوي للاجتماع أيضًا. أو ا

لجذب انتباه المسؤولين الحكوميين رفيعي المستوى    GACيعتبر هذا بمثابة فرصة جيدة لزملاء  

حتى يتمكنوا من توفير الموارد والوقت والسلطة للتحدث والمشاركة    ICANNو    GACإلى عمل  

الاجت  قدرات  أثناء  بناء  تخطيط  ذلك،  بعد  لدينا  متقاطع    ICANN76لـ    GACماعات.   وبشكل 

بالطبع.  لقد كان لدينا اجتماع ممتاز، هذا الاجتماع خلال عطلة نهاية الأسبوع، كما ذكرنا أكثر  

 من مرة، وأكرر شكري مرة أخرى. 

دد لدينا، أعتقد أنه من  الج  GACنظرًا للتعليقات الإيجابية التي تلقيناها وبالنظر إلى عدد أعضاء  

الجيد الاستمرار في النجاح الذي حققناه هذه المرة والبناء على الموضوعات التي ناقشناها بالفعل،  
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ومن الجيد أننا بالفعل لديك استبيان من شأنه أن يساعدنا في الحصول على التعليقات والبناء على 

ل هناك شيء آخر؟  أي تعليقات على أي  التقدم المحرز.  لذا لدينا جدول عمل مزجحم للغاية.  ه

 من هذه الموضوعات أو أي موضوعات إضافية؟  روب، تفضل رجاءً. 

 

شكرًا يا منال.  روبرت هوغارث من فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية .  أردت فقط تذكير   روبرت هوغارث: 

على الويب، وقد    GACعلى موقع    GACبأن لدينا وثيقة مراقبة قرار عمل    GACجميع أعضاء  

هذا   بعد  الوثيقة  بتحديث  بالطبع،  سنقوم،  سبتمبر.   من  الثاني  من  لقطة  أحدث  نشر  بالفعل  تم 

الاجتماع مع تضمين عدد من هذه التطورات الجديدة.  أنا لا أشارك في الدردشة أي شيء سوى  

 النسخة العامة من لقطة الصورة. 

، التذكير الذي نشاركه مرة واحدة  GACبعد الاجتماع، سنشارك معك عبر البريد الإلكتروني لـ  

كل فترة بالنسخة الحية من المستند والتي يمكنك الرجوع إليها في أي وقت وربما ينبغي وضع  

ة.   إشارة مرجعية.  إنها أداة ممتازة لمعرفة ما سيحدث للجنة.  كما لاحظت منال، إنها أجندة ثقيل

التواريخ هي   فإن هذه  الشريحة،  العام على  التعليق  يتعلق بفرص  أنه فيما  أود فقط أن أوضح 

 المواعيد النهائية لتقديم التعليقات.

لذلك سيكون شهر أكتوبر مزدحمًا جدًا بجمع عدد من هذه الأشياء معاً.  منال، أنت ونائبي الرئيس  

أعتقد، عبر البريد الإلكتروني لأن اجتماعك  سوف تتعاملون مع عدد من هذه الأشياء، على ما  

الأول بعد الاجتماع لن يكون حتى الأسبوع الثالث من أكتوبر.  لذا كوني مستعدة لرسائل البريد  

الإلكتروني التي تصل إليك وبعد ذلك إلى بقيتكم كأعضاء لمراجعة المستندات والتفاعل والباقي.   

 شكرًا جزيلاً. 

 

أداة ممتازة تعتمد عليها قيادة    GACلاً لك، روب.  يعد رادار اتخاذ القرار الخاص بـ  شكرًا جزي  منال إسماعيل: 

GAC    باستمرار.  نشكرك على فريق الدعم لإبقائه محدثاً في الوقت الفعلي، لذلك آمل أن يشير

.  نظرًا لعدم رؤية أي  GACأيضًا وآمل أن تجدوه مفيدًا ونافعاً كما فعلت قيادة  GACإليه زملاء 
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مخزون  ط جرد  من  أكثر  هي  والتي  التالية،  الشريحة  إلى  الانتقال  يمكننا  ربما  للتحدث،  لبات 

ICANN75 . 

لذا، إذا كان هناك أي تعليقات على الجلسة الافتتاحية، حول التحضير للثنائيات مع مجلس الإدارة،  

ا ، هل هناك أي تعليقات على صياغة البيان؟  لقد سمعن GNSO، مع  ccNSO، مع  ALACمع  

بالفعل وجهة نظر واحدة من زملائنا البرازيليين.  هل لديكم أي تعليقات على التجارب الشخصية  

وتجارب الحاضرين عن بعُد؟  لذلك كنت أقول إننا نشعر حقاً بوجود من هم بعيدون، لذلك نحن  

حاضرين  جميعاً في اجتماع واحد، وأعتقد أنه تم الاعتناء به جيدًا، ولدي ردود فعل إيجابية من ال

 هنا، لكننا لم نعرف كيف يعمل حقاً لمن هم بعيدون.

حسناً، هذه أي    - هل لديهم نفس الراحة أم لديهم أي تعليقات؟  سأخوض في الطلقة الأخيرة ثم أي  

 أفكار إضافية.  لدي أليس، تفضل.  ممثل هولندا، تفضل. 

 

ن هولندا.  لذلك سمعت موضوعات مثيرة  شكرًا يا منال.  معكم أليسا هيفر من هولندا، للسجل م آليس هيفر: 

للاهتمام تم ذكرها على العام بخصوص الثقب الكبير، إذا جاز التعبير، حول تجزئة الإنترنت،  

أو على الأقل إلى    GACعلى سبيل المثال، في المعرفات الناشئة.  إنه شيء لم نناقشه مطلقاً في 

نناقشه من قبل في   ل أنني أريد حقاً أن أقترحه في الوقت  .  أنا لا أقو GACحد معرفتي، ولم 

الحالي، أود أن أستوعب المزيد عنه، وربما بعض الموضوعات الأخرى التي سمعناها أيضًا  

والتي لم تتم مناقشتها من قبل في هذا الإعداد، على الأقل ليس في العامين الماضيين منذ أن كنت  

 .GACأتابع 

ي مواضيع مختلفة عما كنا نناقشه في آخر عامين، حسناً،  لذا أود أيضًا أن أدعو زملائي، للتفكير ف

وبيانات التسجيل وكل هذه الأنواع من الأشياء.  أعتقد    WHOISما يقرب من عامين الآن بشأن 

أنه من المهم ألا نفقد الاتصال بجميع القضايا الأخرى التي تظهر من حولنا.  أحتاج إلى بعض  

قد أنه من الجيد التفكير أكثر قليلاً.  فيما يتعلق بمسألة عملية  الوقت لاستيعاب ما سمعته، لكنني أعت 

للغاية، آمل أن تكون غرفة الاجتماعات في كانكون، إذا كانت هناك، فستكون أقل برودة قليلاً.   

 أعتقد أن هذا مفيد أيضًا للتغير المناخي لأن مكيف الهواء لن يكون شديد البرودة.  شكرًا. 
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جزيلاً لك، أليس.  شكرًا لك على كسر الجمود، وأرى قائمة انتظار تتشكل، وأعتقد أنها  شكرًا   منال إسماعيل: 

مناقشة جيدة ستقودنا أيضًا إلى الشريحة التالية.  لقد سمعت بعض التعليقات في فترات الراحة  

تكون   قد  في    GACوالتي  الدخول  من  بدلاً  فيها  الاستراتيجي  التفكير  بعض  إلى  أيضًا  بحاجة 

نعقد التفاصي  إلى الأمام وعادة ما  نتطلع  الجيد أن  لذا مرة أخرى، من  ل في مناقشات معينة.  

مكالمة إعداد جدول الأعمال، لذلك سيكون من الجيد أن تكون لدينا ملاحظاتنا ودعونا نناقشها  

 مرة أخرى عندما نضع جدول الأعمال.  نايجل، آسفة لجعلك تنتظر.  تفضلي رجاءً. 

 

ة،  شكراً جزيلاً لك يا منال ولا إطلاقاً أنت لم تدعيني أنتظر.  هل لي أن أقول بضع كلمات.   معذر نايجل هيكسون: 

بادئ ذي بدء، أتفق تمامًا مع أليس، أنه ربما يتعين علينا التفكير في مناقشة موضوع المعرف  

التالية.  أعتقد أنه مناسب بشكل خاص، وبنفس الطريقة يمكننا   gTLDبشكل خاص قبل جولة  

تفكير في بعض الرسائل التي خرجت من جلسة تجزئة الإنترنت، الجلسة العامة في وقت سابق  ال

 من هذا الأسبوع.  لذلك، تتماشى تمامًا مع ذلك. 

أيضًا، أعتقد كما ورد في الجلسة الجيوسياسية هذا الصباح، في الوقت المناسب وليس بالضرورة  

أن يجب  ما،  مرحلة  في  ولكن  التالي،  الاجتماع  مراجعة    في  على  المترتبة  الآثار  نناقش 

به في    -   00:44:51] نقوم  الذي  للعمل  بشكل  ICANNو    GACغير مسموع[  ، لأن هذا مهم 

واضح أيضًا.  ثالثاً، فقط إذا سمحتم لي، لدعم ما قيل سابقاً بشكل كامل حول الحاجة إلى اجتماع  

طلب الكثير من التخطيط، لكنني رفيع المستوى، أعلم أنني شاركت في اجتماع لندن، أن الأمر يت 

أعتقد أنه سيكون مفيدًا بشكل استثنائي الحصول عليه خلال العام المقبل إذا كان ذلك ممكناً.  شكرًا  

 جزيلاً. 

 

شارك   منال إسماعيل:  لقد  تجربتهم.   مشاركة  على  أيضًا  المتحدة  للمملكة  وشكرًا  نايجل،  لك  جزيلاً  شكرًا 

ربهم، ولدينا ورقة تجمع تجربة المضيفين الأربعة السابقين.  مشيرا  المضيفون السابقون بالفعل تجا

 أيضا إلى دعم باراغواي لمقترحات هولندا.  روب، تفضل رجاءً. 
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أشعر بالفضول الشديد لمعرفة ما إذا كانت وساطة باراغواي توافق على درجة الحرارة الباردة   روبرت هوغارث: 

 أو حول جوهر ملاحظات هولندا. 

 

 البرد في الواقع.  م يذكر أسمه: متحدث ل

 

فقط بضعة أشياء.  نرحب بالتعليقات حول الموضوعات التي ترغبون في معرفة المزيد عنها في   روبرت هوغارث: 

الذي تم تعميمه.  أعتقد أنكم تلقيتم الآن بريدًا إلكترونياً واحدًا وتذكيرًا واحدًا عبر    CBWمسح  

يلة فورية لمشاركة هذه الأشياء.  رداً على أليس، وربما  البريد الإلكتروني، لذا سيكون ذلك وس

آخر لإجراء   ولكن هناك شيء  لنتعلمه،  واحد  هناك شيء  التوضيح،  من  مزيد  للحصول على 

المحادثة فعلياً، لذا سأكون سعيدًا من وجهة نظر الموظفين لمتابعة الشريحة السابقة، فقد تحدثنا  

تعلق بأي من الموضوعات التي ذكرتها أو التي ذكرها  عن الأنشطة بين الدورات، وربما فيما ي 

المقبلة من موظفي   الستة  الأشهر  في  اثنتين  أو  الإنترنت  ندوة عبر  تحديد  يمكننا حتى  نايجل، 

أو خبراء آخرين في تلك المجالات لتبادل المعلومات.  ثم قد يكون ذلك مفيدًا في    ICANNمنظمة  

 ن أعضاء اللجنة. المداولات أو المناقشات المستقبلية بي 

لذلك، سوف يلتزم موظفو الدعم بالقيام بذلك، وفي غضون ذلك، إذا كان الباقون منكم الذين لم  

استبيان   بعد  أيضًا في    CBWيملأوا  بذلك، فسيساعد ذلك  القيام  بإمكانكم  إذا كان  الخاص بكم، 

إبلاغ ما يدور في قوائم الموضوعات التي يمكننا استكشافها جميعاً.  أوه، أحد الأشياء التي يقوم  

بها الموظفون خلال الاجتماع، من الواضح، أثناء تدوين الملاحظات، لدينا أيضًا جزء من المستند  

ولة جارية للدروس المستفادة.  على الرغم من أنه قد لا يكون لدينا الوقت الكافي  حيث نحتفظ بجد 

للحصول على مدخلاتكم بشكل كامل خلال هذه الجلسة، يرجى بعد ذلك، أثناء التفكير في منزل  

رحلتكم أو أي شيء آخر، إذا كانت هناك أشياء أزعجتكم، والأشياء التي رأيتم أنها قد تحتاج إلى  

 فيرجى إخبارنا عبر البريد الالكتروني.  تحسينات،
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لقد وصلنا بالفعل إلى صفحة من الدروس المستفادة بمفردنا.  يبدو أنه متسق للغاية مع تطور  

لذلك نرحب ترحيبا حارا بالمساهمة المستمرة في هذا  الاجتماع ونتعلم المزيد في كل تجربة.   

أنه سيعقد بسرعة كبيرة.    أنه سيبقى ستة أشهر، إلا  الرغم من  القادم، على  الصدد.  الاجتماع 

 شكراً لك. 

 

شكرًا جزيلاً لك، روب.  في الواقع، كما ذكر روب، هذه عملية مستمرة، ولا يتعين علينا استنتاج  منال إسماعيل: 

ي هذا الاجتماع، هذا مجرد عصف ذهني حتى نتمكن من تحسين عملنا باستمرار.   أي شيء ف

 البرازيل، من فضلك، أرى يدك مرفوعة. 

 

بأكمله وجميع   لوسيانو مازا:  والفريق  أيضًا روب  أشكر  بل  فقط،  أشكرك  أن  أود  منال.  لا  يا  شكرًا جزيلًا 

وظ للغاية للانضمام إلى المجموعة.   ، وأنا محظGACالزملاء.  كان هذا أول اجتماع شخصي لي لـ  

هذه بيئة مثمرة للغاية، وأنا أتطلع إلى المساهمة، والبناء على الكثير من التقدم الذي حققناه هنا.   

بالنظر إلى كانكون وربما البناء على ما أثارته هولندا والمملكة المتحدة أيضًا فيما يتعلق ببعض  

ماع، أعتقد أن جلسة بناء القدرات كانت مفيدة للغاية خاصة  المشاعر التي كانت لدينا من هذا الاجت 

بالنسبة لشخص جديد جدًا العملية كما أفهمها لفهم النظام البيئي الأوسع لحوكمة الإنترنت، مشهد  

 . DNSصناعة  

واحدة من القضايا التي ضربت أكثر من غيرها هي في الواقع مقدار الفجوة الرقمية التي نحاول  

ونحاو لمجتمع  مواجهتها  فهم  أولوية  أيضًا.  هذه  تنعكس هنا  العالمي  الصعيد  ل معالجتها على 

الإنترنت في أي مكان آخر، وأعتقد أن هذا يمكن أن يكون أيضًا مشكلة يمكننا أن نساهم بها في  

مسؤولياتهما، ومن الواضح أيضًا احترام ما    ICANNو    GACوضعنا إلى الحد الذي تتحمل فيه  

الآخر و دعم المنتدى الآخر بالقدر المناسب، ثم الأخذ في الاعتبار أيضًا أننا  يعمل عليه المنتدى

 سنعقد اجتماعًا مهمًا للغاية داخل الاتحاد الدولي للاتصالات، وهو المنتدى المناسب لقضايا التنمية. 

الذي  بالإضافة إلى ذلك، قبل أن نذهب إلى كانكون، لن نعقد اجتماعًا مهمًا جدًا للأمم المتحدة، و

.  واحدة من القضايا الرئيسية التي سننظر فيها في إثيوبيا IGFسيكون منتدى إدارة الإنترنت  
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ليست الجدل عبر الإنترنت، ولكن بالأحرى كيفية تجنبها.  نعتقد أن هذه مهمة جماعية، وجود  

   ، وعلينا أن نعكس ذلك في الطريقة التي نؤدي بها عملنا هنا. ICANNإنترنت واحد هو مهمة  

 لذلك ربما لمجرد مواءمة العمل والطريقة التي نعتبرها مع مهمة تجنب تجزئة الإنترنت. 

النقطة الثالثة التي أود إثارتها هي كونها جديدة جدًا هنا أيضًا، لقد شعرت أن الكثير من مناقشاتنا  

يكون هذا    تستبق أو تحكم مسبقاً على القضايا الجيوسياسية التي تقع خارج هذا النطاق، ويمكن أن

نهج   مساهمات  أكبر  أحد  أن  أعتقد  لأنني  ذلك  تجنب  نود  سوف  ونحن  للغاية،  للانقسام  مثيرًا 

أصحاب المصلحة المتعددين هو في الواقع جمع الناس معاً، والجمع بين مختلف الجهات الفاعلة  

 معاً.

لة المساهمة  هذا الشعور بالعمل الجماعي هو شيء سأعيده معي إلى البرازيل، وأتطلع إلى مواص 

طبيعة   من  بدلاً  الجماعية  الرغبة  هذه  كانكون،  نظر  وجهة  من  بأنه،  الشعور  في  والاستمرار 

الانقسام.  إذا كان هناك أي تقسيم نحتاج إلى معالجته، فهو في الواقع الفجوات الرقمية.  وبهذا،  

المساهمة بشكل  أود مرة أخرى أن أشكركم جزيل الشكر على الترحيب الحار للغاية، ونتطلع إلى  

 أكبر في كانكون.  شكراً لك. 

 

شكرا جزيلا لك ممثل البرازيل على ملاحظاتك القيمة.  سنأخذ ملاحظاتكم بعين الاعتبار.  نشكرك   منال إسماعيل: 

على مشاركة آرائك معنا.  سعداء لأننا تمكنا من المساعدة في بناء القدرات وتم ملاحظة جميع  

ر في جدول الأعمال القادم ويمكننا اتخاذ قرار بشأن جدول أعمالنا النقاط الأخرى جيدًا.  سننظ

الخاص، وبالتأكيد لا يمكنني الاتفاق أكثر على الوحدة والزمالة التي ينبغي أن توجه عملنا داخل  

GAC  لذلك، نقدر كثيرا ملاحظاتك القيمة.  شكرًا جزيلًا لك يا ممثل البرازيل.  لذلك أنا فقط  .

 ا، أنا آسف، حسين، من فضلك.  والآن نستمع إلى ممثل إيران. نعم، حسنً  -تحقق  

 

حسناً.  مساء الخير، ربما صباح الخير، صباح الخير في جزء من العالم.  مرة أخرى، شكرًا لك   حسين ميرزابور: 

منال، وطاقمنا الرائع على العمل الرائع الذي قمت به مرة أخرى لتحقيق ذلك.  لا أعرف ما إذا  
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شكلة، فقد تم أخذها بالفعل في الاعتبار لأنني كنت في اجتماع يوم التحضير للقبول  كانت هذه م

 العالمي في بعض مناقشات الخاتمة، لذا يرجى مقاطعتي إذا لم تكن جديدة بالنسبة لكم. 

.  كيف يمكننا أن ICANNداخل مجتمع    GACلقد كنت أتحدث عن أفكار حول كيفية زيادة ثقل  

جميع وكيف يمكننا مشاركة اهتماماتنا ومخاوفنا بشكل أكثر فعالية؟  التعليق  نجعلها أكثر أهمية لل 

الذي ذكرته أليس للتو في البداية، غذى فكرتي أيضًا.  أعتقد أن هناك العديد من المخاوف على  

والحكومات.  لا أعرف ما إذا كان    GACمستوى السياسة، والتي يمكننا مشاركتها نحن أعضاء  

مناسب لذلك.  أنا جديد أيضًا.  هذا هو اجتماعي الشخصي الثاني، ولكنني كنت هذا هو المكان ال

 أيضًا.  IGFفي 

بدون   IGF، ولكن كما تعلمون جيدًا، ينتهي  IGFمع    ICANNأعرف أن شخصًا ما يقارن اجتماع  

بيان أو مخرجات واضحة هنا.  لدينا بعض الأصوات، ويمكن أن يكون لدينا بعض التأثير داخل  

.  أعتقد أن هناك المزيد والمزيد من الموضوعات المتزايدة على مستوى السياسة،  ICANNمجتمع  

الأقمار   عبر  والإنترنت  ذكرها،  سبق  التي  الإنترنت  تجزئة  مثل  معاً،  مشاركتها  يمكننا  والتي 

الصناعية، والكثير من التقنيات التخريبية، وتقنيات اللامركزية، يمكن أن تكون مخاوف ليس فقط  

 واحد من العالم، ولكن أيضًا جميع البلدان تقريباً.  شكراً لك.   لجزء

 

شكرا جزيلا، ممثل إيران.  تعليقات ذات قيمة كبيرة.  شكرا لكم جميعا على الاهتمام والعصف   منال إسماعيل: 

الذهني.  آمل أن نواصل هذا النقاش الممتاز، بين الجلسات، وكذلك نستعد لجدول أعمال الاجتماع  

حتى نتمكن من أخذ جميع التعليقات في الاعتبار.  ستتلقى بريدًا إلكترونياً من موظفي الدعم  القادم  

يسأل عن الموضوعات التي ترغب في رؤيتها على جدول أعمال الاجتماع القادم.  لذا من فضلك  

 حافظ على التعليقات الممتازة القادمة. 

د ناقشنا بالفعل محضر الاجتماع مشيرًا إلى  أعتقد أننا غطينا تقريباً، كما ذكرت، نشر البيان، لق

أن هذا يأتي بعد أسبوعين إلى ثلاثة أسابيع من الاجتماع وربما أكثر من ذلك، لكن نعم، لذلك ليس  

هذا هو الوقت المناسب، يستغرق الأمر وقتاً أطول لأنه يغطي المزيد من التفاصيل.  الموضوعات  

وأنا أحث الجميع على مواصلة المناقشة بشكل متقاطع  ، هذا ما كنا نناقشه،  ICANN76الخاصة بـ  
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بين الجلسات حيث ستأتي دعوة إعداد جدول الأعمال قريباً، وهذا هو المكان الذي يمكننا فيه  

 تحديد الموضوعات التي اتفقنا عليها، وأخيرًا، تواريخ كانكون. 

معتادة.  أود أن أتقدم بالشكر  لذا، في الدقيقة المتبقية أو نحو ذلك، أود أن أتصفح قائمة الشكر ال

لـ   ورعاتنا  لمضيفنا  في    ICANN75الجزيل  الماليزيين  وزملائنا  كوالالمبور،    GACفي 

لاستضافتهم السخية.  أيضًا، شكرًا لكل واحد منكم على المشاركة النشطة والمناقشات المثمرة  

توجيههم للتحضير  على مساعدتهم ودعمهم و  GACوروح التعاون.  شكر خاص لزملائي في قيادة  

 لهذا الاجتماع. 

والسويد   وبوروندي  باراغواي  من  الجدد  القيادة  أعضاء  إلى جميع  التهنئة  بخالص  أتوجه  كما 

وجمهورية كوريا والمملكة المتحدة ولبنان.  أتطلع إلى مواصلة العمل معكم جميعاً حتى اجتماع  

ICANN76وشك الجدد.   القيادة  أعضاء  لجميع  سلس  انتقال  وإلى  قادة  ،  لجميع  بالطبع  رًا 

الموضوعات وقادة مجموعات العمل والمنسقين على الوقت الكبير والجهود الدؤوبة التي كرسوها  

 جميعاً للتحضير للاجتماع وإدارته. 

المذهل.  هذه المرة كان لدينا روب وجوليا    GACكما هو الحال دائمًا، شكراً جزيلاً لفريق دعم  

بعيد.  مرة أخرى،  وجولتن معنا هنا في كوالالمبو يدعماننا من  فابيان وبينيديتا  لدينا  ر، وكان 

أعتذر للمناطق الزمنية الصعبة.  لقد حصلنا حرفياً على دعم على مدار الساعة لتسهيل اجتماع  

 سلس وسهل للجميع.  شكر خاص لفرق تكنولوجيا المعلومات والخدمات اللغوية. 

أنتم تستمرون في إبهارنا بتلبية جميع متطلباتنا حيث يعمل كل شيء بسلاسة وسهولة بغض النظر  

عما إذا كان الاجتماع شخصياً أو افتراضياً بالكامل أو مختلطًا.  شكرًا للمترجمين الفوريين والكتبة  

اصل المشاركة على  الرائعين والمهنيين الذين لا يزالون أساسيين في مناقشاتنا.  أخيرًا، آمل أن نو

، أرجو لكم إقامة  ICANN76المستوى الدولي، وإلى أن نلتقي مرة أخرى في كانكون من أجل  

 آمنة والتمتع بإجازة رائعة.  شكرًا لكم جميعاً.  وأغُلق الاجتماع.  شكراً لك. 

 

 ]إنتهاء التدوين[ 


